



Le chanteur et bassiste Richard Bona est depuis quelques années déjà citoyen américain.

Il fait partie de ces ambassadeurs qui représentent valablement les couleurs du 237 à l'étranger. Du moins, c'est ce qui fut le cas avant que Richard Bona ne décide de changer de nationalité.

Le bassiste aux doigts d'or a toujours indiqué la raison pour laquelle il a opté pour ce choix. D'après ses dires, en 2005, alors qu'il revenait de République Tchèque et se rendait en Hongrie pour un concert, il affirme avoir découvert que son passeport camerounais avait été falsifié avec la complicité des autorités diplomatiques camerounaises. Il avait alors été arrêté et retenu pendant de longues heures par des policiers qui lui présentaient son ancien passeport, mais avec l'image de quelqu'un d'autre.

Ce sont ces déboires qui auront finalement poussé le chanteur à opter pour la nationalité américaine. Par ailleurs, après le décès quelques années plus tard de sa maman, les officiels camerounais ne vont pas lui faciliter la tâche pour venir au pays prendre part aux obsèques.

C'est depuis ce moment donc que le guitariste d'origine camerounaise va tomber dans la dissidence accrue. Des publications et des sorties au vitriol contre le régime de Yaoundé.

Récemment, Richard Bona a publié sur sa page Facebook une photo, brandissant son passeport américain qu'il venait juste de renouveler. Sauf qu'en dessous de son post, la réaction d'un allié de Paul Biya, le Ministre Jean De Dieu Momo, a été tout aussi surprenant que son revirement quand il devenait allié du même régime qu'il a longtemps pourfendu.

🛒 📞 **NNNNNNNNNN** ... 📶 📶 📶 62% 🔋 10:08 PM



Réponses

court. 😊. Il sont incurables.

29 min J'aime Répondre 👍 1



Fo'o Dzakeutonpoug

Yolly Mathys mais quel est notre problème avec ce type ? Sommes-nous du même pays ? De quoi se mêle t il des affaires du Cameroun ? A moins quil nait la nostalgie de notre pays qui lui a donné le jour et les basses solides pour voler de ses propres ailes afin d'aller se prostituer ailleurs? Un ingrat qui na pas payé sa dette au Cameroun et qui dissimule son irresponsabilité derrière des attaques ridicules . Tous ces ingrats qui ne savent même pas qu'ils sont endettés vis à vis de nous pouah

28 min J'aime Répondre 😂👍 3



Fo'o Dzakeutonpoug

Yolly Mathys voilà qui est vrai ils viennent ici avoir un peu de visibilité car personne ne les considère comme des êtres humains là où ils sont . Bona là-bas n'est qu'un pauvre noir qui doit lever les mains bien haut quand il voit un policier même si celui-ci ne le regarde pas. On ne sait jamais il peut-être abattu à tout moment vu la noirceur de sa peau et ses cheveux quil a bien fait de couper pour se fondre dans la nature depuis le dernier assassinat de noir

22 min J'aime Répondre



Yolly Mathys



Répondez...

